

## Angoulême : le Fauve d'Or repéré à Colomiers



**Découvert au Festival BD de Colomiers grâce au prix "Toute première fois" en novembre 2022, l'album "La Couleur des choses" de Martin Panchaud a été récompensé par le Fauve d'or lors du 50<sup>e</sup> Festival international de la bande dessinée à Angoulême : une récompense méritée pour ce premier album d'un auteur au palmarès déjà riche.**

*"La réputation du Festival BD de Colomiers réside dans sa capacité à découvrir des pépites, à soutenir la jeune création, les autrices et les auteurs indépendants, souligne Caroline Vauchère, Adjointe à Mme le Maire déléguée à la Culture, aux jeunesses et à la laïcité. Le Fauve d'or décerné à Martin Panchaud est une continuité logique de notre prix 'Toute première fois', qui récompense le premier album d'un auteur, publié durant l'année écoulée. Nous sommes très fiers de cette continuité et très heureux que ce magnifique travail et son auteur soient ainsi mis sur le devant de la scène."*

Le prix 'Toute première fois', du Festival BD de Colomiers, est décerné chaque année dans le cadre d'un

partenariat entre la Ville de Colomiers et la Caisse d'épargne de Midi-Pyrénées.

## **VOS CONTACTS**

**Elise Velasco**

Directrice adjointe de la Communication

05 61 15 21 70

06 61 17 20 69

[elise.velasco@mairie-colomiers.fr](mailto:elise.velasco@mairie-colomiers.fr)